



PD Pasar Jaya Gagal

Pemprov Akan Bongkar Blok G Tanah Abang

Pemprov akan Bongkar Blok G Tanah Abang

KEGAGALAN PD Pasar Jaya dalam mengelola Blok G Pasar Tanah Abang, Jakarta Pusat, membuat pasar tersebut sepi pembeli dan ditinggal pedagang. Tidak mau kondisi ini terus berlanjut, Wakil Gubernur DKI Jakarta Djarot Saiful Hidayat langsung mengambil langkah tegas.

Dia berniat membongkar gedung Pasar Blok G. "Rencana pembongkaran Blok G pertama kali dikemukakan pak gubernur (Basuki Tjahaja Purnama), saya mendukung. Apalagi berdasarkan kajian memang perlu dilakukan pembongkaran," ujar Djarot, kemarin (1/4).

Rencana pembongkaran gedung Pasar Blok G tentunya memiliki satu tujuan, yakni menjadikan Pasar Blok G Tanah Abang lebih ramai dan bermanfaat. "Kan prinsipnya bagaimana Blok G ini bisa ramai, bisa bermanfaat. Bagaimana Blok G ini menjadi andalan juga. Cuma ada ketimpangan dari sisi konsumen yang datang ke situ," tandas dia.

Mantan walikota Blitar itu juga mendukung Blok G digabungkan dengan blok-blok lain yang ada di Pasar Tanah Abang. "Kalau ada jembatannya kan bagus," tandas dia.

Sebelumnya, Gubernur DKI Jakarta Basuki Tjahaja Purnama (Ahok) menegaskan bahwa akan membongkar bangunan pasar tersebut. Sehingga bangunan bisa segera diperbarui. "Kami bongkar habis. Mungkin kami akan bangun jadi pasar yang modern," kata dia.

Dengan suasana yang sepi dan pengunjung enggan datang, pasar yang dijadikan tempat penampungan pedagang kaki lima (PKL) era kepemimpinan Gubernur DKI Jakarta Joko Widodo itu telah terbukti tidak bisa membuat betah pedagang.

Hanya saja, pembongkaran gedung pasar itu tidak akan menggunakan dana APBD. Termasuk pembangunannya, rencananya melalui mekanisme tender kepada perusahaan swasta. Dengan cara itu, perusahaan pemenang tender akan memiliki hak pengelolaan pasar selama beberapa tahun.

Namun sesuai kesepakatan, hak kepemilikan gedung dan pengelolaan pasar nantinya akan dikembalikan sepenuhnya kepada Pemprov DKI. "Dengan cara ini, kami nggak keluar duit. Hanya pembagiannya mesti dibikin lebih jelas buat kami," tukas Ahok. **(wok)**



ISMAL POHAN/INDOPOS

SEPI: Keberadaan Pasar Blok G, Tanah Abang, Jakarta, kurang diminati pedagang dan pembeli. Rencananya akan dibongkar.